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Ancona: caos nei traffic! marittimi 

Unmese 
in 

scarieare Un accesso alia zona del Silos nello scalo ma'rlttimo adriatico. 

Porto «off limits» 
Foggia 

Gauarra fascism 
alComune peril 

XX delta Resistenza 
Domenica a Gubbio 

Manifesto-
zione 

per la pace \ 
e i l disarmo 

PERUGIA, 1. 
- Domenica prossima, 6 o t 

tobre, sa ra inaugurato a G u b 
bio, per iniziativa del l 'Am-
ministrazione comunale, un 
cippo pe r la pace. E ' stato 
costituito un ampio Cornita-
to uni tar io ci t tadino che sta 
organizzando la manifesta-
zione alia quale p a r t e d pe-
ranno colonne e delegazioni 
di tu t t i i comlini dell 'alta 
Umbria e delle regioni confi-
nant i . Da citta piu lontane, 
come avvenne per la Mar-
cia da Perugia ad Assisi, 
g iungeranno gruppi e r a p -
presentanze con bandiere e 
cartelli . 

La manifestazione ha lo 
scopo di r iuni re nella dife-
sa e lo sviluppo della pace 
la popolazione di un 'ampia 
zona italiana, a prescindere 
da ogni posizione politica 
part icolare. 

II raduno e flssato p e r la 
mat t ina del 6 ot tobre a G u b 
bio pr ima delle ore 10. Nel 
pomeriggio, alle ore 15, si 
svolgera una r iuniohe sui 
problemi a t tual i della lotta 
p e r l a pace. 

,:'."..: . FOGGIA. 1 
Al Consiglio comunale di Fog

gia una gazzarra fascista ha 
turbato la commemorazione del 
20° della Resistenza. Appena il 
sindaco. a w . Forcella, in aper-
tura di seduta, aveva espresso 
1'intenzione di ricordare i fatti 
della guerra di Liberazione, dai 
banchi della destra il < gruppo 
dei quattro consigner! fascisti 
ha dato in escandescenze, for-
mulando poi, con stupida de-
magogia. la richiesta di una di-
scussione immediata sui pro
blemi amministrativi all'o.d.g. 

I consiglieri comunisti. socia-
listi e democristiani, rintuzza-
vano la provocazione chiedendo 
1'espulsione dall'aula dei fasci
st! i quali. vista la situazione. 
« volontariamente •» si allontana-
vano. Si poteva cosi riprendere 
la commemorazione interrotta. 
Intervenivano poi il consigliere 
Paiumbo comandante partigia-
no, per il PCI, la compagna 
Matera per il PSI. il compagno 
Pesante per il PSDI. Tavano 
per la DC. Quest'ultimo rileva-
va tra l'altro, che l'elememo 
piii importante che oggi dobbin-
mo cogliere dalla Resistenza e 
che la stessa e stata possibile 
per l*unita di tutte le forze an
tifascist^. Per garantire oggi e 
sempre l'effettivo esercizio del
la liberta e della democrazia — 
ha aggiunto — e necessario che 
questa unita. al di sopra delle 
ideologic si realizzi. . = 

A Foggia, dal 22 settembre. si 
stanno svoigendo entusiastiche 
manifestazioni sui temi della 
Resistenza visti attraverso 1'in-
contro fecondo che essa ha tro-
vato col miglior cinema italiano. 

Tali manifestazioni — orga-
nizzate nel quadro del Festival 
dell'Unita — si articoleranno su 
proiezioni cinematografiche e 
conferenze su temi specifici. Do
menica ' si concluderanno col 
film "Le quattro giornate di 
Napoli» e una conferenza Hi 
Valentino Gerratana sui tema 
«La Resistenza e la Costituzio-
ne repubbiicana ». 

LASPEZIA: 

I apertura delle scuole 

~1 
I 

I Studenti e \ 
I insegnanti \ 
I a disagio I 

I delle specializzazioni al Nautico I 

Mancano una cinquantina di aule per I 
lo scuola media unificata - La scelfa 

L 

LA SPEZIA, 1. 
Un senso di disagio 

ha accompagnato anche 
a La Spezia I'inizio del-
Vanno - scolastico: stu-
denli e insegnanti si so-
no trovati nuovamenze 
di fronte ai malanni che 
da anni travagliano la 
scuola italiana. La isti-
tuzione della scunla me
dia unica, avvenuta sen-
za una profonda rifor-
ma strutturale, ha ag
gravate* ancoT piu la si
tuazione. 

Nella provincia di La 
Spezia mancano urn 
cinquantina di auie (di 
cui 30 nel comune ca-
poluogo) e. per far fron
te a questa carenza. i 
direttori dei vari istitu-
ti saranno costretti a ri-
correre ai doppi turni. 

Le classi della sciio'n 
media unica, infntti. n«?.?-
Hnfero ferriforio sono 
118 per complessivi tr-2-
mila studenti e nel co
mune capoluogo 60. Le 
aule sono una ottantina, 
ma soltanto 30 di esse 
H trovano nel -comune 

capoluogo. 
Sotto certi aspetti, 

meno grave si presenta 
la situazione degli inse
gnanti dato che nella 
provincic di La Spezia 
non si e ancora giuntt 
ad un punto di satura-
zione e alia conseguente 
necessita. di ricorrere 
agli studenti universi-
tari. 

Assai complessa ap-
pare invece la situaz'O-
ne all'Istituto tecnico 
industriale e nautico, il 
magaiorc per numero di 
iscritti della provincia. 

La mancanza di dispo-
nibilita di uosti in alcn-
ne specializzazioni (co
me quella degli elettro-
nici) ha creato fin dai-
I'inizio del mese di set
tembre una atmoifera 
di nervosismo fra stu
denti e penitori. Non 
mavcano i casi di • chi 
fiTPfrrisce add'ritturn 
camhiare residenza e 
t'aaferirsl, per esempio, 
c Livorno per noter sce-
gliere la snecializzazio-
nc prefcrita. J 

Ingenti perdite do-

vute alia mancanza 

di impianfi ed at-

trezzature 

Dal nostro corrispondente 
•'-•'."' ANCONA, 1 -: 

La crisi che investe il por-
to di Ancona, a causa dei 
suoi vetusti ed insufficient! 
impianti , sta toccando * oggi 
il paradosso. E ' nota la ne
cessita di raddoppiare , come 
minimo, le s t ru t tu re esisten-
ti (celle contenitrici , gru, 
pompe, b i n a r i s u l l e banchi-
ne, ecc.) alio scopo di elimi-
na re i grossi inconvenienti 
che la disfunziohe dell 'appa-
rato por tua le de termina di 
continuo, ad esempio, le lun-
ghe soste in rada dei nume-
rosi « c a r g h i » in a r r i v e Qui 
sta •. appiinto una par te del 
paradosso; l ' installazione di 
nuovi silos, da par te di una 
dit ta privata, sulla banchina 
22 sta sollevando una ridda 
di polemiche, mentre , • pro-
prio per la carenza di tali 
impianti , la Rina Corrado 
per scarieare le sue 15 mila 
tonnellate di cereali ha fatto 
una sosta in rada dal 20 
agosto al 20 set tembre, pri
ma di poter « a t t raccare > ed 
iniziare il pompaggio del 
suo carico. Non piu fortuna-
ta e stata r t ' b b a Maerk, con 
13 mila tonn. di merce, cosi 
dicasj per il Giove, con 11 
mila . E molto probabi lmente 
la stessa sbrte tocchera al 
Tamise, il qua le da - alcuni 
giorni e «fuori > in attesa 
di t rovare una banchina li
bera e poter scarieare le sue 
9 mila tonnel late di semi 
di soia. 

In tanto e preannuncia to 
I 'arrivo della Protostatis, con 
10.500 tonnel la te di cereali . 
Dove saranno scaricati? Per-
sino nei capannoni della Fie-
ra della Pesca sono stati gia 
depositat i 3 mila tonnel late 
di cereali . . . ' . . . . • . •'• 

• Le soste, per le navi di cui 
sopra, rappresentano, secon-
do operatori competenti . una 
perdita pe r controstall i di 
circa 25 milioni di lire, i aua-
Ii, andranno a g ravare sulle 
spalle del consumatore. 

- L'al tra pa r t e paradossale 
della questione e l 'attesa per 
la definizione della prat ica 
di costruzione dei nuovi si
los, la quale si prolunga per-
che manca ancora il pare re 
favorevole del minis t ro del
la Pubblica Istruzione. L'au-
lorita mar i t t ime, infatti , han
no chiesto il pare re alia ' So-
vrmtendenza ai Monumenti , 
che e preposta anche alia 
sorveglianza e tutela del pae-
saggio. Pero s ta di fatto che 
sui porto non esistono vinco-
li paesistici e, quindi , si e 
t ra t ta to per lo piu di un ge-
sto, quello deH'autori ta ma-
rit t ima, di pu ra e semplice 
cortesia, non avendo la stes
sa l 'obbligo di richiederlo, 
nel caso specifico. 

Comunque, cavilli giuridi-
ci, obblighi o meno, appare 
per lo meno s t rano il modo 
di agire di cer te amminis t ra-
zioni. Se esistevano dei vin-
coli paesistici. oggi non nan-
no piu ragione di esse re in 
quanto caduti , evidentemen-
te, con la costruzione degli 
at tual i impianti . Infatti l si
los, la cui costruzione anco
ra e in forse, ver rebbero co-
<:truiti perfe t tamente - alli-
neati con quelli gia esistenli . 

In tanto fra questo r imbal-
zare di assurdi ta . che deno-
tano la net ta incapacita, se 
non peggio, di tutela re 8li 
interessi della collettivita. si 
profila la minaccia, per l'in-
tera " economia di tu t to il 
comprensorio, di veder ral-
Ientare 1'attuale r i tmo degli 
arr ivj di carichi. I] foimo, 
si a pure considerato tempo-
raneo. al via per ristal lazio-
ne delle nuove celle cereali-
cole ha gia procurato danni 
ingenti. ed ancor piii ne pro-
curera duran te i prossimi 
mesi . 

Sta di fatto, per6, che pro-
prio in questi giorni una dit
ta di Bologna ha dovuto far 
di rot tare verso Trieste un 
carico di 7 mila tonnel late di 
orzo . . . . 

Come si vede la soluzione 
del problema richiede una 
cer ta celerita la quale non 
pun esse re certo garant i ta 
a t t raverso le righe di circola-
ri e te legrammi dei politi-
canti dc ed affini. • 

Antonio Prestpi 

BARI: allarme fra i lavoratori 

sard 
? /a sorte 
della Stanic? 

. Lavorator i in sciopero davant i al l ' ingresso del la raffi-
ner ia Stanic a Barf 

Dtl nostro corrupondente 
* BARI, 1. 

• Non e ancora del tu t to chiaro quale sor te subira la 
raffineria Stanic di Bari che occupa il piu forte nucleo 
operaio della cit ta. Da queste colonne denunziammo alcune 
se t t imane or sono le manovre messe in at to dalla direzione 
delFazienda sin dalla meta di agosto quando fu convocata 
la Commissione Interna. A questa fu riferito che alcune 
societa collaterali avevano bisogno di personale specializ-
zato, che poteva essere prelevato dal la raffineria di B a n , 
per essere impiegato aU'estero, nel Tanganica, ove TEni 
sta facendo sorgere piccole raffinerie. " 

- ' Su questa base la direzione prendeva contatt i indiv i 
dua l ! con il personale, contat t i che continua ad avere 
nonostante l ' impegno preso con i s indacat i di esaminare 
la quest ione in un incontro sindacale a livello nazionale. 
Gli operai a cui e stato proposto di lasciare la fabbrica 
sono stat i s inora una quaran t ina , u n numero sufficiente 
pe r me t t e r e in sospetto i lavoratori sui piani di smobi l i -
tazione della direzione della Stanic. : • y. . . ' . . - -

' II problema e grosso p e r Bari perche la smobili tazione 
della Stanic significherebbe un al t ro grosso colpo al l 'eco-
nomia ci t tadina. II gruppo consiliare comunista, neU'ult ima 
seduta del Consiglio comunale, chiedeva notizie a l sindaco 
dc Lozupone il quale asseriva pubbl icamente che Tallarme 
per un 'eventua le smobili tazione della Stanic e ra ingiust i -
ficato in base anche ad assicurazioni avu te dalla direzione 
dell 'azienda. Assicurazioni queste sul le quali gli operai e 
la c i t tadinanza hanno tu t to il dir i t to di avere del le r iserve,] 
perche memori di quello che successe nel 1053 quando ven-
hero licenziati in tronco 600 operai , nonostante le assicu
razioni contrar ie da te dalla direzione dell 'azienda all 'allora 
sindaco Di Cagno. •••-,-...-" 

' I ' pa r lamenta r i comunisti di Bar i , on. Assennato, 
Scionti , Matarrese e Sforza hanno rivolto una interpellanza 
al Ministro delle Partecipazioni Sta tali in cui si chiede il 
perche da anni non si p r o w e d e aU*ammodernamento degli 
impiant i , ne si p r o w e d e aU'ampliamento della darsena 
per assicurare il movimento delle moderne grandi navi 
petroliere. •• . - , 

II governo non ha ancora risposto a i r in terpel lanza, 
ne si e sent i ta la voce di par lamentar i di tu t t i gli al tr i 
part i t i che pure sono stati investiti dal la Commissione 
interna della situazione a t tua le della raffineria. 

Si dice che la Stanic di Bari dal 1. gennaio 1964 passe-
rebbe alia Esso e la raffineria di Livorno all 'Anic. La Esso 
pero assorbirebbe la raffineria di Bari a condizione che il 
personale venisse ridotto a 350 operai (il 50% deU'organico 
a t tua le ) . Secondo a l t re notizie le raffinerie di Bari s a r eb -
bero t rasformate in un g rande deposito. Notizie in un 
certo senso difformi ma tut te a l larmant i pe r le sorti della 
raffineria barese. , . - . , . . -

Un incontro si e avuto presso il Comune t ra la Com
missione interna ed alcuni esponenti della Giunta ; nel 
corso della r iunione e stato facile ai lavoratori sment i re 
le assicurazioni da te dalla direzione al sindaco e da questi . 
senza mol ta cautela, riportate in Consiglio comunale . quasi 
a voler soffocare quelFinizio di a l la rme che si era diffuso 
e che in questi giorni e aumenta to . 

' II problema e invece proprio quello di rtiobilitare la 
opinione pubblica affinche affianchi la lotta degli operai 
contro la smobilitazione dell 'azienda. La Stanic contava 
nel 1950 piii di mille operai, ora ne conta appena 620. La 
produzione annua che e ra nel 1948 di 900.000 tonnellate , 
quest 'anno non superera le 200 mila o poco piii. 

Italo Pilasciano 

PONTEDERA: come si vive nella cittd 

dove si costruiscono le Vespe di Piaggio 

Drammatko caos 
: l iV 

La forte immigrazione fa salire a dismi-
sura i ffitti - Si sta organizzando una ma
nifestazione di protesta contro il carovita 

Nostro lervizio 
• ••'•••• . i 'olN l i i i j i^rtA,' 1. 
Ogni volia che veniamo a 

Ponteaera per occupurci ai 
una questione politica o sin-
itucale, il dlscorsa cade ine-
vitaoiimente sulla Haygio e 
sulla lotta durissima soste-
nuta dai lavoratori aopo an
ni ed anni di ricatti, al wni-
Uazioni, di discriminazioni, 
messl in atto dai ' re della 
Vespa*. 

Il rlcordo perd non e mai 
retorlco, sentimentale, per
che questa lotta, per I'ope-
rosa cittadina, ha veramente 
rappresentato II punto di par-
tenza per un rinnovato e piii 
forte impegno politico dt tut-
ta la popolazione. La lotta 
della Piaggio Su lotta di po-
polo e non solo dei lavorato
ri di questa grande fabbrica. 
Oggi non si e piu disposti a 
tollerare soprusi di aorta. Si 
vuole andare avanti, si vo-
gliono le grandi rifonne so-
ciali, un concreto migliora-
menio del tcnore di vita. 

Dalla Piaggio la lotta dila-
gd nclle piccole Industrie, nol
le offlcine, nelle nuove fab-
briche di coniezioni. In ogni 
luogo di luvoro insomma si 
posero rivendicazioni giuste 

. e sulla cresta dell'onda furo-
no ottenuti particolari suc-
cessi andando al di la dei 
minimi contrattuali, strappan-
do premi di produzione, co-
stituendo, dove non vi erano, 
le commissioni interne. • 

Oggi a Pontedera — come 
ci hanno detto i compagni dt-
rigenti del comitato di zona 
del PCI e della Camera del 
Luvoro — si parte da queste 
lotte ancora una volta, per
che non si vuole che le con-
quiste oltenute con grandi 
sacrifici vadano perdute nel 
nulla. 

Per questo e'e agitazione e 
malcontento, a causa dell'im-
provviso inasprimento della 
situazione economica e ci si 
sta preparando ad una gran
de manifestazione di prote
stor contro il caro-vlta. ••.>•' - '• 

" Quello che si e conqui-
stato con la lotta — e I'opi-
nione unanime della popola
zione pontederese, degli 11 
mila operai che • gravitdno 
sulla cittadina — non ci de-
ve essere tolto con Vaumen-
to spropositato dei prezzi». 

U nostra partito in questa 
battaglia e ancora una volta 
in prima fila, assieme alia Ca
mera del Lavoro. alle orga-
nizzaz'wni democratiche, ri-
cercando Vunita con tutte le 
forze per porre al governo 
precise richieste. < Casa, tra-

- sporti. mercati sono I tre 
punti nevralgici. i tre aspetti 
del problema del caro-vita e 
su questi a Pontedera si sta 
conducendo una rigorosa in-
chiesta per formulare un 
piano di proposte che valgano 
a riportare la situazione al
ia normalita. 

In ordine di priorita senza 
dubbio il problema della ca
sa e quello che piii grava su 
v\igliaia dt famiglie 

A Pontedera la situazione 
e drammatica sia per la man
canza di alloggi, sia per le 
condizioni in cui si trovano 
moltissime abitazioni. sia per 
i fitti che continuano a salire 
a ritmo vertiQinoso, forse piii 
che in ogni altra parte d'ltalia. 

Gli abitanti della citta si 
aggirano attualmente sui 24 
mila e 500: ai censimento del 
1961 risultavano esistenti 5.960 
abitazioni per 22.088 vani. Gia 

v a questa data per una esi-
genza minima zarebbero sta
ti necessari almeno 1.000 al
loggi: basta infatti tenere pre-
sente che i nuclei familiari 
erano. sempre al 1961. 6.454 
per renderci conto della ra-
gionevolezza della cifra. Ma 
t vari istituti dello Stato in
vece programmarono per i 
tre anni successivi la costru
zione di soli 75 alloggi: una 
cifra veramente irrisoria che 

' non poteva dare alcun con-
tributo alia . risoluzione del 

• problema. 
Oggi infatti la situazione si 

e ulteriormente aggravate: so
no necessarie perlomeno 2.500 
abitazioni per circd 10.300 va
ni ma non sembra che da 
parte del governo vi sia al-
cuna intenzione d: inferreni-

. re per portare alia citta ed 
ai suoi abitanti un minimo di 
sollievo. Come del retto non 
si e fatto nel giro di 10 anni: 
la media di rani per abitante 
e passata infatti negli anni 
cinquanta da 0.83 a 033 e 
delle 1.706 abitazioni costrui-
te sempre nell'arco dei died 
anni considerati. soltanto 175 
sono state ediUcate dagli Isti-
tut* dello Stato. 

Si tratta quindi di una cri
si grave reia ancor piii oreoc-
cupante. oltre che dallo sta
to delle abitazioni e dal con-

diieti: 
elezioni in 

otto Comoni 
CHIETT, 1. 

-' Sono - state indette • per il 
10 novembre le elezfoni per il 
rinnovo del Consigli comunali 
nei seguenti comuni: Guardia-
grele. Scerni, Torricella PeH-
gna. Archi, Lentella. Rocca San 
Giovanni. Quadri. Inoltre sono 
state convocate le elezioni an 
che a Pietraferrazzana. che per 
la prima volta avra un proprio 
Consiglio comunale. Pietrafer
razzana. gia localita di Colle-
dimezzo, t stato elevato a co
mune proprio quest'anno. 

In questi otto comuni, ad ec-
eezione di Guardiagrele che su
per* i 10.000 abitanti, si votera 
con il fistema maggioritario. 

tlnuo aumento dei fitti, dal 
ritmo di crescita che ha Pon-

\tedera. Dalle campagne che 
- versano in condizioni disa-
•;'itrose, dal meridione, vi e 
«n continuo ftusso immigra-

\tor\o, superlore addirittura a 
\ quello che si ha a Milano. 
Nel oiro di 10 anni la per-

icentuule di immigrazione ha 
: infatti raggiunto il 25% su-
perando di gran lunga quasi 
tutte le citta toscane, 

Ed inflne gli altri due aspet
ti del problema: il caro fitti 
e lo stato delle abitazioni. 

H reddito medio deyli 11.000 
lavoratori di Pontedera si ag-
gira sulle 52 mila lire e per
lomeno due mila famiglie pa-

. gano dei fitti che vanno dalle 
20 alle 30 mila lire, con un'tn-
cidenza sui salario dal 30 al 
40%. Non solo; va anche con
siderato che a Pontedera si 
sta superando la media na
zionale di incremento degli 
affltti. Si pensi infatti che. 
per la prima volta, alcune 
abitazioni - hanno gia rag-

• glunto la bella somma di 50 
imila lire men3ili. E si tratta 
' di una cittadina di provincia... 

Ma anche chi e disposto a 
pagare cifre da capoglro non 

j e detto che trovi casa. Per
che i padroni, vista la penu-
ria degli alloggi. fanno la 
voce grossa: i contratti di af-
fitto sono del contratti ca-

. pestro e spesso sono anche 
subordinati al * gradimento » 
da parte del proprietario, Non 
si vagliono famiglie troppo 
numerose tanto e vero che a 
Pontedera si verifica, forse 
unico in Italia, un caso dav-

.vero singolare: Damiano Gu-
lino e un szciltano. la sua fa-
miglia si compone di 11 per-
sone. Tutti vivono in una so
la stanza perche j proprieta-
ri di abitazioni non intendo-
no dare alloggio ad una fa-
miglia cosi numerosa. 

I contratti di affitto, inoltre, 
hanno in gene re la validita 
di un solo anno: e un sistema 
per aumentare la richiesta al 
momento del rinnovo. 

Alessandro Cardulli 
Nonostante le nuove costruzioni la crisi degli alloggi 
a Pontedera si fa sempre piu grave 

LUCANIA: vasto movimento nella Valle del Ba-

sento dopo i mancati impegni della Montecatini 

Le Industrie I Rial 
del monopoli 

Ponle-
! 

cagnano: 
positivo i l 

bilancio del 
Comune 

Dal nostro corrispondente 
SALERNO. 1 

In ben cinque mesi di atti-
vita, rAmministrazione . demo-
cratica di Pontecagnano. suben-
trata il 7 maggio scorso alia 
gestione commissariale provo-
cata dalla DC, pub vantare al 
suo attivo una imponente mole 
di lavoro. Trecentocinquanta so
no state, in questo breve lasso 
di tempo. Ie delibere adottate 
dalla Giunta e centoir£ quelle 
del Consiglio Comunale. Que
ste a ride cifre appaiono tanto 
piu significative se si pone in 
risalto che in ' diversi anni di 
gestione. la DC ne ha preso 
solo 7J8. Pub quindi essere de
finite intenso il lavoro dell'at-
tuale giunta che ha operato per 
una vasta riforma della strut-
Jura comunale e che ora si pre-
para alia dich'arazione pro-
grammatica delle forze conver
gent nella Amministrazione. 

n lavoro, perd. viene osta-
colato dalla Prefettura, la quale 
ritarda molte delle delibere 
dando cosi Timpressione di met-
'ere in atto forme di discrim:-
nazione e di ostruzionismo che 
non pos?ono che tornare a dan-
no degli interessi del paese. 
Si tratta spesso di prowedi-
menti di primaria importanza. 
perch^ investono i problemi piu 
vitali di Pontecagnano. 

Tra questi. la deliberazione 
circa la municipalizzazione del
la Sometra, il rinnovo della 
commissione edilizia. del comi
tato Eca. del patronato scola
stico. l'approvnzione del bilan
cio 1963, dell'imposta incremen
to valore aree fabbricabfli. del
la legge 167, della modifica ed 
ampliamento della pianta orga-
nica. del progetto per le ro-
gnature. 

Tonino Masullo 

Dal nostro corrispondente 
MATERA, l v 

Un vasto dibatt i to e stato 
aper to nella intera provincia 
di Matera e nel la regione, 
dalla notizia, da noi ripor-
tata sui nostro giornale nelle 
se t t imane scorse, che la Mon
tecatini ha rinunciato a co-
s t ru i re il suo complesso in
dustr ia le nella valle del Ba-
sento. La mobilitazione dei 
lavoratori e della popolazio
ne ; un vasto fronte uni tar io 
fra tut t i i par t i t i democra
tic!, sindacati , organizzazio-
ni di massa e associazioni va-
rie; ed energiche prese di 
posizione d i ' numerosi con
sigli comunali che vanno di-
scutendo in questi giorni il 
tema della industrializzazio-
ne della regione lucana, sono 
il pr imo bilancio provocato 
appunto da quanto sta acca-
dendo nella valle del Basen-
to dove, accanto al ri t iro del-
la Montecatini, gravi r i tardi 
si sono verificati nei lavori 
sia di costruzione delle Indu
s t r ie sia anche delle ope re 
infras t rut tural i . .. 

La DC e il suo governo, 
ormai bloccati sulle respon-
sabil i ta delle scelte in dire
zione monopolistica e del ri-
formismo spicciolo da loro 
impost! al ia Basilicata in 
questo inizio di industria-
lizzazione, sono sotto accusa 
E all 'accusa, si badi bene, 
che trova nel PCI la forza 
piu autorevole, si uniscono 
PSI, PSDI e — anche su 
piano individuale — massi-
mi responsabili della stessa 
DC. 

A Bernalda, durante la riu
nione del Consiglio comuna
le nel quale il gruppo comu
nista ha imposto un energico 
dibat t i to su questi temi, la 
DC si e trovata infatti di 
fronte alia posizione unita-
ria di tutti i part i t i — PCI, 
PSI , PSDI e Indipendenti — 
e ha dovuto pubblicamente 
condannare l 'operato della 
Montecatini, riconoscendo la 
necessita di por tare questo 
dibat t i to in un Convegno a 
livello regionale, indetto dal-
rAmminis t raz ione comunale, 
per chiedere che nella valle 
del Basento alia Montecatini 
e al le a l t re d i t te pr ivate si 
sostitutsca l ' industria di Sta
to, che siano acce le ra t i ' al 
massimo i lavori per la co

struzione delle fabbriche e 
delle opere infras t rut tural i e 
che a Bernalda, come del re-
sto a tu t t i j comuni del Ba
sento, sia riconosciuto il di
ri t to di en t ra re ne l Consorzio 
per il Nucleo industr iale 
« Val Basento* . 

Al Convegno, fissato per il 
31 ot tobre, in te rver ranno i 
sindaci dei comuni della Val
le del Basento, le ammini-
strazioni provinciali di Ma
tera e Potenza, i par lamenta
ri lucani di tut t i i par t i t i , 
rappresentant i de l Consor
zio, rappresentant i dei sin
dacati e dei part i t i politici, 
dir igenti di organizzazioni 
culturali ed economiche. •• 

Numerosi al tr i consigli co
munal i — Crtfciano, Pistic-
ci, Grottole, Miglionico, I r - : 
sina, Grassano, Tricarico, 
Garaguso, Policoro, Fer ran-
dina, Sa landra — vanno por-
tando in discussione ordini 
del giorno per chiedere Fin-
tervento dello Stato, a t t ra 
verso le sue Industrie, al po-
sto dei monopoli 

Decine di comizj del PCI, 
assemblee di lavoratori , in-
terrogazioni al Senato e alia 
Camera da par te di par la
mentar i comunisti , comple-
tano il quadro delle iniziati-
ve al cui centro sono le r i 
chieste fondamentali che lo 
Stato assuma in pr ima per
sona l ' impegno di costrulre 
le Industrie in Lucania e che 
i lavori pe r la costruzione 
dei complessi i n d u s t r i a l e 
opere di infras t rut tura siano 
accelerati al massimo. 

D. Notarangelo 

La scomporsa 
di Gino Morelli 

CORTONA, 1. 
Dopo lunga malattia si e 

spento oggi il compagno Gino 
Morelli, dirigente stimato del 
nostro partito nel cortonese e 
nella provincia. II compagno 
Morelli ha ricopcrto dal 1951 
al 1960 il posto di sindaco del 
comune di Cortona ed era at
tualmente consigliere provin* 
ciale. Era inoltre dirigente del 
partito e membro della com
missione federale di control.'o. 

Alia compagna Morelli, alia 
famiglia, le condoglianz* del 
nostro giornale e dl tutti 1 co
munisti aretinl. 
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